

10.05.2022

Aachener Fahrradtag rund um den Elisenbrunnen

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Bietet wieder viele Informationen rund ums Rad: Der Aachener Fahrradtag am Elisenbrunnen.

Der Aachener Fahrradtag am 14. Mai 2022 am Elisenbrunnen versteht sich nicht als reine Informationsveranstaltung, sondern als buntes Fest rund um das Radfahren, bei dem alle Besucher - Erwachsene wie Kinder - einen abwechslungsreichen Tag erleben.

An zahlreichen Ständen und Aktionsflächen wird Wissenswertes, Interessantes und Innovatives rund um das Thema Fahrrad präsentiert. Neben den Informationsständen bietet der Aachener Fahrradtag verschiedene Möglichkeiten selber aktiv zu werden. Kinder können beim Fahrradparcours der Stadt Aachen mitmachen und in der Rotunde gibt es für die Kleinen einen Nostalgiespielplatz.

Die Fahrradhändler ermöglichen Probefahrten mit Pedelecs und Lastenfahrrädern und es wird ein Pedelec - Fahrradtraining angeboten. Bei der Hochradschule kann man ausprobieren, wie schwierig früher Radfahren war. Eine Sternfahrt aus den verschiedenen Bezirken wird in diesem Jahr am 14. Mai 2022 organisiert. Die Fahrt führt entlang der bestehenden bzw. geplanten Rad-Vorrang-Routen zur Innenstadt.

Informationen zum Fahrradtag finden Sie unter www.aachen.de/radfahren.